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当別町教育委員会 
 



令和５年 第８回 当別町教育委員会定例会 議事録 

 

日時 令和５年７月１９日（水） 午後３時３０分 

場所 当別町役場３階中会議室 

出席者 三澤教育長、武岡教育長職務代理者、小林委員、寺田委員、佐々木委員 

出席職員 山田教育部長、髙田学校教育課長、川村学校教育課参事、石川社会教育課長、 

大石子ども未来課長 

傍聴者 なし 

 

 

【開会宣言】 

教育長 

ただ今、委員全員出席しておりますので、これより令和５年 第８回当別町

教育委員会定例会を開催いたします。 

【傍聴確認】 

教育長 

傍聴の方はいらっしゃいますか。 

傍聴がいないということで、それでは早速議事に入りたいと思います。 

【議事日程】 

教育長 

日程につきましては各委員に配付しております日程表により議事に入りた

いと思います。 

【日程第１】 

教育長 

報告第１号、当別町立とうべつ学園区域学校運営協議会委員の委嘱につい

て、事務局より説明願います。 

教育部長 当別町立とうべつ学園区域学校運営協議会委員の委嘱について、１頁になり

ます。 

当別町立学校運営協議会の運営等に関する規則第５条第１項及び第６条第

１号に基づき、当該委員１名を委嘱するため、委員会の議決を得ようとするも

のです。 

なお、任期については、議決日から令和６年３月３１日であり、別冊１頁に

は新旧委員名簿を掲載しています。 

以上、議案第１号の説明といたします。 

教育長 ただ今の報告について、ご質問ありませんか。 

小林委員 PTA が委員の多くを占めています。この流れは基本的に変わらないのでしょ

うか？PTA は別の組織としてあるため、地域の方で担ってもらうことも検討し

たほうがいいのではないでしょうか。 

教育長 基本的には学校が推薦した委員を委嘱するということになっています。委員

のご意見に同意する点が多いため、委員会として学校に伝えていきたいと考え

ています。 

教育長 他にご質問ありませんか？ 

無いようですので、以上で本件を終了いたします。 

（一同了承） 



【閉会宣言】 

教育長 
以上で、令和５年 第８回当別町教育委員会定例会を閉会いたします。 

閉会 午後３時４５分 

 

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

          当別町教育委員会  教   育   長 

 

                    教育長職務代理者 


